

Notre travail concernant les arbres fruitiers

Les futurs projets

Maintien des variétés intéressantes dans leur région d'origine (Haute Ardenne), dans des vergers conservatoires

Multiplication des variétés trouvées en Haute Ardenne

Les variétés inconnues sont greffées et testées à Gembloux dans un verger conservatoire

En 3 ans, 476 variétés ont été envoyées, 165 étaient connues. Les variétés inconnues sont testées à Gembloux

Identifie les variétés envoyées par Agra-Ost

Cueille des variétés inconnues en Haute Ardenne pour les envoyer à Gembloux

organise depuis 2002 un achat groupé d'arbres fruitiers de haute-tige (+ de 5000 arbres vendus)

